
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Auslastung Bezirkssportanlage an der Bauernfeindstraße

Wegen der Kündigung des Pachtvertrages zwischen dem SV-Weißblau-Allianz München 
e.V. und der Allianz haben wir beim Referat für Bildung und Sport unter anderem nachge-
fragt, ob es bei der Stadt Ausweichflächen /Alternativgrundstücke für den Erhalt der ver-
schiedenen Sportarten gibt.

In der am 16.03.2018 veröffentlichten Antwort der Stadtschulrätin wurde ausgeführt, dass 
alle Münchner Bezirkssportanlagen vollständig ausgelastet sind und keine weiteren Kapa-
zitäten vorhanden sind. Diese Antwort war der Auslöser, dass sich mehrere Stimmen aus 
der Sportlerschaft gemeldet haben, die von einer „Nichtauslastung“ der Bezirkssportan-
lage an der Bauernfeindstraße sprechen.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Inwieweit treffen die Aussagen zu, dass die Bezirkssportanlage an der Bauernfeind-
straße mangels ausreichend Mannschaften nicht ausgelastet ist und zwei Plätze 
(ein Rasenplatz und ein Tennenplatz) nicht mehr markiert werden?

2. Können hier – falls die Kapazitäten tatsächlich bestehen – Ausweichflächen für den 
SV-Weißblau-Allianz München e.V. zur Verfügung gestellt werden, sollte sich erge-
ben, dass der Verein seine angestammte Heimat wirklich verlassen muss?

Initiative:
Kristina Frank Ulrike Grimm
Stadträtin Stadträtin

Seite 1 von 1
CSU-Fraktion, Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München

Tel. 233-92650, Fax: 291 37 65, csu-fraktion@muenchen.de, www.csu-rathaus-muenchen.com

Stadträtin Kristina Frank
Stadträtin Ulrike Grimm

ANFRAGE

26.03.2018


